

## Pour nous, c'est définitivement non!

Non au projet de déchéance de la nationalité, non à une démocratie sous état d'urgence, non à une réforme constitutionnelle imposée sans débat, en exploitant l'effroi légitime suscité par les attentats.

Nous n'acceptons pas la gouvernance de la peur, celle qui n'offre aucune sécurité mais qui assurément permet de violer nos principes les plus essentiels.

Notre rejet est absolu. Nous appelons tous ceux et celles qui partagent une autre idée de la France à rejoindre les associations et organisations syndicales regroupées autour de l'appel « Nous ne céderons pas ! », à signer la pétition «Pour nous, c'est définitivement non ! » et à manifester :

## SAMEDI 30 JANVIER 2016 Rendez-vous à 11 H À la FONTAINE - RUE SAINT PIERRE À BEAUVAIS

## **APPEL LOCAL:**

Section de Beauvais Ligue des Droits de l'Homme, Association France Palestine Solidarité de Beauvais, Ensemble Beauvais, Cercle Condorcet Beauvais, La Libre Pensée de l'Oise, PCF OISE, NPA Beauvais, Solidarité Migrants Beauvais, Le Chahut, La Fédération de l'Oise de la Ligue de l'Enseignement, Union Locale CGT du Beauvaisis, ...